

Le taux de pauvreté en Argentine passe de 19,82 à 34% en moins de 6 mois



La Havane, 16 août, (RHC/PL).- Le taux de pauvreté en Argentine est passé en moins de six mois de gouvernement Macri de 19,82 % à 34%.

Ces chiffres sont révélés par le Centre d'Économie Politique Argentine au terme d'une recherche dans les régions les plus peuplées du pays. Il s'agit du Grand Buenos Aires et de la zone des Pampas qui englobe le reste de la province de Buenos Aires, ainsi que celles de Cordoba, de Santa Fe, d'Entre Rios et de La Pampa. Quelque 20 millions d'Argentins, la moitié de la population du pays, vivent dans ces deux grandes régions.

Le Centre d'Économie Politique Argentine conclut que l'inflation, la dévaluation, la dégradation du salaire réel et les licenciements massifs décrétés sous le gouvernement Macri provoquent la détérioration ostensible de la situation sociale dans ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba